



Schackensleber Kita-Kinder malen für den Frühlingmarkt

Schon ganz gespannt sind die „Bördehäschen“ aus der Schackensleber Kindertagesstätte auf den Frühlingmarkt, zu dem die Landfrauen „Holli-Holler“ aus der Hohen Börde für Sonntag, 20. März, in die Schackensleber Prokon-Halle einladen. Selbst zur Dekoration haben die Kita-Knirpse beigetragen und Ostereier aus Papier be-

malte. Die Einrichtung selbst wird sich mit einem Bastelstand am Marktreiben beteiligen. Aber auch sonst hat das Programm, dem Motto „Jetzt wird es bunt“ entsprechend, für die Zeit zwischen 11 und 17 Uhr durchaus einiges zu bieten. So werden der Jacobus-Chor ein Ständchen bringen und die Hörsinger Bläserverei-

nigung aufspielen. Kinderschminken, Handarbeiten, eine Kleintierausstellung und vieles mehr sorgen für Abwechslung. Ansonsten werden zahlreiche deftige und süße Leckereien angeboten, um den Magen und Gaumen zu verwöhnen.

Foto: Constanze Arendt-Nowak